



sección de ramos especiales de aquella secretaria.

En la próxima semana se pondrá en escena en el lindo teatro Martín una comedia nueva de magia titulada La hija del mar. La empresa que nunca omite gastos para presentar los espectáculos con todo el lujo que las obras requieren, ha hecho un sacrificio extraordinario en favor de esta obra, construyendo un lujoso vestuario y mandando pintar numerosas y magníficas decoraciones en las que hace más de tres meses se ocupa el reputado artista Sr. Américo. La música que tiene la misma es debida a un distinguido maestro y los bailarines compuestos y dirigidos por el aplaudido primer bailarín Sr. Moreno. De esperar es que la empresa encuentre recompensa del público que diariamente le favorece en las representaciones de esta obra, de la que se hacen grandes elogios.

SEGUNDA EDICION.

Segun hemos leído en un periódico de Córdoba, la tiple dona Antonia García, recientemente contratada en unión de su esposo para el teatro del Sr. Rivas, ha adquirido una repentina enfermedad de estómago, que no la permitira tal vez trabajar en dicho teatro, ni en el de Córdoba, donde tantas simpatías se ha captado. Los admiradores de esta actriz sienten doblemente tal percance, pues segun nos aseguran ningun indicio físico existe que así lo pruebe, por lo que abrigan esperanzas de que el ataque sea pasajero.

Sabemos que el representante señor Guardia no ha manifestado deseos, ni mucho menos solicitado al gobierno puesto alguno en ultramar; se le hicieron indicaciones por el general Pielatin que aquel no provocó, ni trató de recordar.

Los ministros se ocupan activamente de la preparación de presupuestos de sus respectivos departamentos para llevarlos cuanto antes a las Cortes.

El señor ministro de la Gobernación para llevar a cabo su propósito de restablecer el hospital del Buen Suceso, se propone crear una junta de compatroños compuesta de personas de importancia que residan en el barrio de Arguelles.

Carece de todo fundamento el rumor muy extendido entre los estudiantes, de que se trata de anticipar la época de los exámenes de fin de curso.

Se trabaja activamente para arreglar la cuestión de clínicas de la facultad de medicina, para lo cual los señores ministro de Fomento y director de instrucción pública prestan la más eficaz cooperación.

Un colega hace grandes elogios del sencillo y notable procedimiento descubierto y practicado por el señor don Luis Villaverde, jefe que ha sido de artillería, para clasificar los aceites. Segun el Tiempo, el Sr. Villaverde ha preparado por su sistema las muestras de treinta y seis cosechos de los que enviaban aceite a la exposición de Viena, siendo de admirar la pureza y transparencia del líquido, despues de sometido al nuevo descubrimiento, por medio del cual podran competir con ventaja nuestros aceites con los mejores y mas clasificados de Europa.

Nos escriben de Oren, que el 30 de marzo llegó a aquella población la comisión española que ha estado en el Sahara del Sur, comprando caballos de pura raza árabe. El número de los adquiridos es el de 16, entre los cuales hay cinco de lo mas hermosos y sobresaliente que produce el suelo africano.

La comisión debe estar ya próxima a llegar a España.

No es cierto que haya sido llamado a Madrid el gobernador de Alava, como aseguraba el Imparcial equivocadamente.

El testamento de Napoleón III se publicara en Inglaterra antes que en Francia, por la sencilla razon de que ha sido abierto en Londres, y los albaceas testamentarios del emperador difunto, en la dificultad de elegir uno de los periódicos bonapartistas, prefieren darle a ninguno, a fin de evitar los celos.

Napoleón III ha dejado dos testamentos; uno que hizo antes de la guerra de Italia; otro, que escribió antes de comenzar la campaña del Rin.

En el primero de ellos, que es más bien un testamento político, el emperador deja los negocios del Estado en manos de la emperatriz; en el segundo confia el principe imperial al ejercito de un modo particular.

En cuanto a la fortuna de Napoleón III se elevaba en el momento de su muerte a 2.500.000 francos en cifras redondas, suma sobre la que, segun indica el mismo emperador, gravan 1.500.000 de deudas u obligaciones que pagar. Napoleón III dejó, pues, cosa de un millon, es decir, apenas cincuenta mil francos de renta.

La Republica democrática dice hoy que no debe extrañar el que no asistieran a la reunion radical varios hombres importantes, porque estos son monárquicos y los radicales reunidos han aceptado el principio republicano.

Para que a los sargentos, cabos y soldados que el general Velarde ha mandado arrestar, no se les juzgara con arreglo a la ordenanza, sino que seran incorporados a otros batallones en que la disciplina no está quebrantada. La república será clemente y aun benigña con esos soldados, víctimas a buen seguro de su inepticia y de las sugestiones de algunos perversos, pero entiéndase bien que esta clemencia y olvido solo seran por las faltas cometidas hasta hoy y que no roviestan el carácter de delitos comunes; de hoy en adelante, advertidos ya, toda infracción de la ordenanza será castigada inmediatamente y con arreglo a las leyes militares tanto en el jefe y oficiales como en el soldado.

Dentro de pocos dias se publicará una historia del real sitio de Aranjuez, escrita por el Sr. Lopez Malia.

Un periódico de París dice, que hombres políticos españoles que residen en aquella capital opinan que los partidos conservadores de España deben unirse para luchar en las próximas elecciones.

D. Alfonso de Borbon pasará en París las vacaciones de pascua.

Se ha autorizado a D. Manuel Gorgoves y Olivares para construir un tramvia en la plaza de Cartagena.

Al paso que muchos mendigos útiles para el trabajo recorren las calles de Madrid, en los trabajos de la seccion de Villaverde en el ferrocarril de Malpartida faltan braceros y se admiten cuantos se presenten.

Ayer llegaron a París los Sres. Oteiza y Flores, jefes de la comisión española de Hacienda.

La cuestion del impuesto de tres millones a los habitantes de Alava, se arreglará de acuerdo entre el gobernador y la comisión que vino a Madrid, segun parece.

Se ha concedido licencia al gobernador de Tarragona para que venga a recoger a su familia.

El papa ha condecorado al presidente de la republica dominicana, general Baez, con la cruz de San Gregorio.

Las últimas noticias de Haití dicen que la republica está tranquila y que ha desaparecido casi por completo el papel moneda. El general Lupéron estaba en la frontera preparando una expedicion contra los dominicanos.

El Congreso peruano ha desaprobadado los tratados que se habian celebrado entre aquella republica e Italia.

Un despacho de Caracas dice que las cosas en Venezuela permanecen tranquilas. El presidente está persiguiendo el contrabando y varias goletas han sido apresadas.

El ministerio peruano ha dimitido, pero el presidente de la republica ha rogado a los ministros que continen en sus puestos hasta que terminen las sesiones del Congreso extraordinario.

Se está imprimiendo en París un libro titulado Obras postumas de Napoleón III, que contendrá los últimos escritos del difunto emperador. El coleccionador de estos trabajos es el conde de la Chapelle.

El emperador de Austria ha invitado al presidente de la republica francesa Sr. Thiers para que asista a la inauguración de la esposicion universal de Viena. El Sr. Thiers no podrá acudir a esta gran solemidad de las artes y de la industria, haciéndose representar por el Sr. Teisserenc de Bort.

Se ha concedido la vuelta al servicio al coronel D. Francisco Ballesteros.

Ha sido aprobada una propuesta de ascenso a favor de cinco tenientes, 13 coroneles, 4 comandantes, 21 capitanes, 13 tenientes y 15 alféreces del arma de caballeria.

Ayerha llegado a Madrid el Quinto, que contiene el documento apócrifo anunciado por el telegrama y que el citado periódico dice ser un resumen de la dimision motivada que el Sr. Olozaga enviara a Madrid.

Este resumen dice así: «SEÑOR MINISTRO: Tengo el honor de enviarlos de nuevo mi dimision de embajador en París. A ruego vuestro habia consentido en permanecer en mi puesto despues de tres dimisiones consecutivas, con la esperanza de ver al gobierno marchar por la via republicana unitaria y conservadora. Advertido, sin embargo, que sucede todo lo contrario. El respeto que me impone mi cargo mientras lo ejerza, me impide precisar los hechos que hacen evidentes las tendencias por las cuales formula mi dimision.

Me limito a recordar el viaje del presidente del Poder ejecutivo a Barcelona y su acatamiento a la resolucion tomada por la diputacion provincial ordenando que se disuelva el ejercito nacional que ocupa a Cataluña. Si España estuviese constituida en forma federal, este acto de la diputacion catalana seria un atentado contra el Estado federado. Siendo aun España, a Dios gracias, un Estado homogéneo, esta decision es un crimen de lesa nacion, cuyas consecuencias son incalculables y cuyos desastrosos efectos se hacen ya sentir.

No puedo asociarme a tal violacion de los principios mas elementales del patriotismo.

Dignaos, señor ministro, aceptar mi dimision y creedme vuestro seguro servidor. OLOZAGA.

El gobernador civil Sr. Estévez propone tomar algunas disposiciones con respecto a ciertas casas de prostitucion que se encuentran demasado centricas, para corregir los abusos y escándalos que con tanta frecuencia se repiten, a petición de los vecinos, que están cansados de las molestias y disgustos que los propocionan.

El brigadier Gambinety, que como el Sr. Martínez Campos, de quien ayer hablamos, tanta actividad y pericia esta demostrando en la persecucion de los carlistas, es probable que sea recompensado como merece. Así lo desea el gobierno.

El objeto de la conferencia celebrada ayer por los Sres. Topete y duque de la Torre con el Sr. Figueras, fue tratar de la cuestion electoral y pedir al gobierno seguridades, que dio el Sr. Figueras, de que habia completa libertad de sufragio.

La temperatura máxima fue ayer de 12 grados centigrados y la mínima de 2.

Ayer llovió en Alicante, Almería, Avila, Cuenca, Jaén, Santander, Segovia, Valencia y Vitoria.

Se ha repartido el número 8.º de la Revista Odontológica que publica y dirige el reputado profesor Sr. Triviño. Es apreciable colega aumenta cada dia mas el interes que ofrece a la clase profesional, nada por la parte doctrinal y científica, como por las curiosas reseñas y noticias que comprende, todas propias para la instruccion y adelanto de la profesion.

Ha sido aprobado los estudios de una carretera que iria desde el puente de Bernal al alto de Los Pardos, en la provincia de Santander.

Se ha aprobado por el ministerio de la Guerra el presupuesto para reparar los desperfectos ocasionados por los prisioneros carlistas en el cuartel de San Benito de Valladolid.

Se ha concedido retiro para la Corona al coronel de ingenieros D. Enrique Montenegro y Lopez.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. 114
media de amor que a vuestro padre presenta, ó tal vez enamorada de veras de otro, se ha perdido. Y en cuanto a vuestro padre, señorita, os dire que fundo mi seguridad en lo siguiente: Por el contrato de boda de vuestra madre, y a consecuencia de una herencia de un millon quinientos mil francos que le lego un tio suyo, sois acreedora de vuestro padre por la suma de dos millones, hipotecados en sus posesiones de Anjou, y que no ha podido tocar a pesar de su ruina. Si muriese antes que vos, esta suma es vuestra; si moris antes que él, la herencia, y en su insaciable avaricia, Sara se habra jurado alcanzar esa suma.
—¿Ahí teneis razon, el interés de Sara es que mi padre viva, y vivira mientras no se convenga de que yo he muerto.
—Y no se convenga,—dijo con jovialidad el anciano.
Despues, con aire un tanto maligno, repuso:
—¿Ahí si pudierais ver la ansiedad de vuestros enemigos desde que os habeis escapado de sus garras... La Chevassat anoche parecia contenta de vuestra fuga; pero esta mañana era otra cosa. Máximo de Brevan la ido, ha tenido con él una escena terrible y hasta le ha levantado la mano el infame por no haber sido bastante viciante... Despues el vil ha pasado el dia corriendo de la prefectura de policia a la Morgue... Ya se vé, abandonada, desnuda y sin recursos, ¿a donde habiais de ir? Ahí nuestra revancha llegará pronto.
Enan mas de las nueve cuando los dos hermanos y Enriqueta se pusieron a cenar.
La sonrisa de la esperanza habia vuelto a los labios de la joven cuando el padre Ravinet se retiró exclamando:
—Hasta mañana a la misma hora, que traeré noticias del ministerio de Marina.
Al dia siguiente volvió, en efecto, a las seis, pero en qué estado... Llevaba en la mano un saço de viaje y sus miradas y sus ademanes eran los de un loco.
—¿Dinero! —dijo a su hermana en cuanto entró.—Temo no tener bastante; despacha, necesito estar antes de las siete en la estacion del camino de hierro de Lyon.
Las dos mujeres, alarmadas, le preguntaron:

LA CANALLA DORADA. 115
Llegó a Rochefort a las cinco de la mañana; aquella noche durmió a bordo, y al dia siguiente la Conquista se dio a la vela.
Aunque afectase un exterior tranquilo, Daniel sufría; dejaba a Enriqueta en manos de aventureros capaces de todo, y a medida que recobraba su sangre fria, concebía mil dudas respecto a Máximo de Brevan.
Una vez él despierto, ¿no se sentiría Máximo asaltado de una mala tentacion? ¿No derogaría su dinero ó trataría de abusar de la situacion de Enriqueta?
La fe de Daniel en su promerida era absoluta, pero ya razonaba con harta claridad para convenerse de que si su amigo furioso por un desaire se pasaba al enemigo, esto es, al partido de la condesa, la situacion de Enriqueta se agravaria aun mas.
—Y yo en qué pensaba! ¡yo que recordaba a Enriqueta que siguiera los consejos de Máximo como los míos propios!
Y atormentado por estas ideas, apenas se permitia recordar que habia entregado a Máximo toda su fortuna. ¿Qué le importaba el dinero?
Sin embargo, fue para él casi un favor del destino que la Conquista en su sexto dia de navegacion tuviera que sufrir un temporal que por espacio de doce horas la puso en peligro. La conciencia de su responsabilidad, las zozobras del momento apartaron su mente de lo que pasaba en París.
Cuando pasó aquel período, encontróse mas tranquilo; su destino debía ya decidirse, y una sombría resignacion sucedió a sus terribles angustias.
—Una sola esperanza le sostenia la de encontrar carta de Enriqueta a su llegada.
Nada tenía de particular que un navio que hubiera salido despues con tiempo favorable llegase antes.
La Conquista era una vieja fragata de las peores que tenia la marina francesa y todos los marineros convienen en que jamas habian conocido una marcha tan lenta.
Y para añadir a sus disgustos mas contrariedades, la Conquista llevaba tanta gente, que los oficiales y la tripulacion apenas podian disponer del espacio habitual. Ademas de la tripulacion, iba un batallon de infanteria de marina mas de cien obreros reclutados por el gobierno para el servicio de los distin-

Se ha dispuesto por el ministerio de la Guerra que formen parte de la comisión rectora...

Se ha concedido el retiro por edad a los coroneles de la guardia civil...

Segun dice La Lucha de Girona, el caboceilla Bosch ha fusilado al alcalde de Boadella...

Durante el mes de febrero anterior han pasado por la aduana de Valencia...

En Inglaterra en la semana terminada el 16 de marzo último, se han explotado...

Los periódicos de Córdoba anuncian una manifestación en aquella capital...

En Cadix se han reorganizado las dos baterías de la brigada de artillería...

El miércoles ocurrió una sublevación a bordo de una barca inglesa...

Dice el Diario de Cádiz que van a salir de Málaga algunas fuerzas de voluntarios...

El periódico anglo-americano American Commercial Times dice en un artículo...

No se ha confirmado la noticia de haber aparecido una partida de 200 carlistas...

Ha pasado a informe del director de la Bolsa una instancia de D. Antonio Rotondo...

El Sr. D. José de Zabalbeitia tuvo ayer una conferencia con el señor ministro de la Gobernación...

Acaban de publicarse en la forma de un elegante tomo los discursos pronunciados en el Senado...

Han sido nombrados administrador de la aduana de Barcelona D. Pedro Alcántara de Baiza...

de la dirección para este cargo, don Alejandro Noriega, interventor de la de Barcelona...

Ha sido nombrado jefe de negociado de primera clase, comandante de distrito del resguardo terrestre de Filipinas...

Se ha dispuesto por el ministerio de Hacienda que el tribunal de clases pasivas proceda a clasificar a los interesados...

Ha sido nombrado jefe de negociado de segunda clase, inspector de Hacienda de Filipinas...

En el tribunal de clases pasivas se está procediendo con toda actividad para cumplir el acuerdo de las Cortes...

Segun dice un periódico de Barcelona antes de seguir la pista al ex-comandante militar de Berga Sr. Morales...

El Sr. Castelar dió en la sesión de ayer tarde en la comisión permanente de la Asamblea las mayores seguridades...

La Gaceta publica hoy entre otras noticias que ya hemos adelantado nosotros...

Las partidas carlistas que existían en la provincia de Valencia han desaparecido...

En una época en que tanto desarrollo va tomando el estudio de las ciencias exactas y físico-naturales...

La colonia de italianos residentes en Madrid celebrará pronto una gran reunión para tratar de la restauración del hospital de Italianos...

El coronel de ejército D. Antonio Ortiz Cubero, ha sido nombrado gobernador militar interino de la provincia de Málaga...

La columna del general Nouvilas, al salir de Estella, tuvo que sostener algún tiroteo con uno de los grupos carlistas...

En Málaga se trata de establecer una casa de corrección y enseñanza para jóvenes. En Madrid la estableció hace ya años el señor marqués de la Vega de Armijo...

El general Nouvilas se hallaba ayer en el Valle de Góñi.

Dícese que anoche fué conducido al gobierno civil el administrador y representante del periódico los Descamisados...

El jefe carlista Sr. Castillo, que se halla en el hospital Militar, a pesar de las gravísimas heridas que recibió en el encuentro de la sierra de Buendía...

Quiéren saber nuestros lectores cuál fué la primera impresión producida en Venezuela por la noticia de la proclamación de la república en España?

La república en España, decía la Opinión Nacional de Caracas, es la libertad inmediata de Cuba y Puerto Rico!

La Epoca dió anoche: 'Hacia algunos días que por cartas particulares sabíamos que los habitantes de Bilbao se encuentran casi bloqueados, sin poder salir medio kilómetro de la capital...

Un colega habló de una misión importante que traía de París el general Caballero de Rodas...

Hay quien asegura que antes de terminar la semana próxima de pascua estará completa y satisfactoriamente terminada la cuestión artillera.

A pesar de cuanto se venía diciendo, en la reunión de la comisión permanente no se hizo ayer la menor indicación respecto a reunión de la Asamblea.

Segun dice un periódico, son muchos los representantes de procedencia radical que juzgan conveniente una declaración que los dé a conocer como republicanos unitarios.

El sábado próximo se verificará en el teatro de la Alhambra un gran concierto a beneficio del reputado violoncelista Sr. Casella...

Ayer falleció a consecuencia de una dolorosa repentina dolencia la Sra. Filó Goula...

Empieza a decirse que en el presupuesto del año próximo se hará una reforma radical en el consejo de Estado.

Nuestros lectores recordarán que hace pocos días anunciamos que en Salamanca se notaba cierta excitación contra determinados elementos...

El Sr. Pi ha dado órdenes al gobernador para que conserve el orden a toda costa y mantenga los fueros de la ley y de la justicia...

El Sr. Pi y Margall libre hoy de las urgencias del consejo de ministros y aprovechando la tranquilidad del día, se ha dedicado a dar un gran impulso al reglamento referente al ramo de beneficencia...

El Tesoro parece que ha convenido con el Banco de Castilla una operación de crédito por la que dicho establecimiento se compromete a recoger en París y Londres todas las letras del Tesoro que venzan hasta el 30 del actual.

Ha sido declarado excedente el profesor interino de la escuela de Artes y oficios D. José García Martínez en virtud de las supresiones hechas en el actual presupuesto.

Es muy posible que dentro de poco tiempo se saquen a subasta las obras del puerto de Almería de conclusión del muelle del O. para el abrigo y refugio de los buques...

La partida carlista que salió de Ayllon estuvo antañoche en Santa María de Riaza, donde se racionó y sacó algunas armas y arreos de caballos...

Parece que se ha pensado en enviar a la exposición de Viena algunos objetos históricos de la armería de palacio...

Hay quien asegura que antes de terminar la semana próxima de pascua estará completa y satisfactoriamente terminada la cuestión artillera.

A pesar de cuanto se venía diciendo, en la reunión de la comisión permanente no se hizo ayer la menor indicación respecto a reunión de la Asamblea.

Segun dice un periódico, son muchos los representantes de procedencia radical que juzgan conveniente una declaración que los dé a conocer como republicanos unitarios.

En una época en que tanto desarrollo va tomando el estudio de las ciencias exactas y físico-naturales...

La colonia de italianos residentes en Madrid celebrará pronto una gran reunión para tratar de la restauración del hospital de Italianos...

El coronel de ejército D. Antonio Ortiz Cubero, ha sido nombrado gobernador militar interino de la provincia de Málaga...

La columna del general Nouvilas, al salir de Estella, tuvo que sostener algún tiroteo con uno de los grupos carlistas...

En Málaga se trata de establecer una casa de corrección y enseñanza para jóvenes. En Madrid la estableció hace ya años el señor marqués de la Vega de Armijo...

El general Nouvilas se hallaba ayer en el Valle de Góñi.

Dícese que anoche fué conducido al gobierno civil el administrador y representante del periódico los Descamisados...

El jefe carlista Sr. Castillo, que se halla en el hospital Militar, a pesar de las gravísimas heridas que recibió en el encuentro de la sierra de Buendía...

Quiéren saber nuestros lectores cuál fué la primera impresión producida en Venezuela por la noticia de la proclamación de la república en España?

La república en España, decía la Opinión Nacional de Caracas, es la libertad inmediata de Cuba y Puerto Rico!

La Epoca dió anoche: 'Hacia algunos días que por cartas particulares sabíamos que los habitantes de Bilbao se encuentran casi bloqueados, sin poder salir medio kilómetro de la capital...

Un colega habló de una misión importante que traía de París el general Caballero de Rodas...

Hay quien asegura que antes de terminar la semana próxima de pascua estará completa y satisfactoriamente terminada la cuestión artillera.

A pesar de cuanto se venía diciendo, en la reunión de la comisión permanente no se hizo ayer la menor indicación respecto a reunión de la Asamblea.

Segun dice un periódico, son muchos los representantes de procedencia radical que juzgan conveniente una declaración que los dé a conocer como republicanos unitarios.

El sábado próximo se verificará en el teatro de la Alhambra un gran concierto a beneficio del reputado violoncelista Sr. Casella...

Ayer falleció a consecuencia de una dolorosa repentina dolencia la Sra. Filó Goula...

Empieza a decirse que en el presupuesto del año próximo se hará una reforma radical en el consejo de Estado.

Nuestros lectores recordarán que hace pocos días anunciamos que en Salamanca se notaba cierta excitación contra determinados elementos...

El Sr. Pi ha dado órdenes al gobernador para que conserve el orden a toda costa y mantenga los fueros de la ley y de la justicia...

El Sr. Pi y Margall libre hoy de las urgencias del consejo de ministros y aprovechando la tranquilidad del día, se ha dedicado a dar un gran impulso al reglamento referente al ramo de beneficencia...

El Tesoro parece que ha convenido con el Banco de Castilla una operación de crédito por la que dicho establecimiento se compromete a recoger en París y Londres todas las letras del Tesoro que venzan hasta el 30 del actual.

trucciones para las próximas lucha electoral. Nuestras averiguaciones en los centros oficiales no confirman la noticia de que Dorregaray marche sobre Bilbao. Lo que parece más cierto es que se dirige a las Amezcuas.

Como si fuera un caso extraordinario, y dando pruebas del equivocado concepto que algunas personas tienen de los ministros republicanos, se comenta hoy con cierto asombro el sencillísimo hecho de haber visitado a varios ministros visitando los sagrarios, y entre ellos al presidente del Poder ejecutivo, que é pie y con su señora ha recorrido varios templos y dejado algunas limosnas.

Al ser sorprendida la facción Cucala anteayer en Galera, provincia de Tarragona, por una columna del ejército, fue herido el hijo del cabecilla, falleciendo pocas horas después.

DIARIO DE MADRID. SANTO Y CULTOS DEL DIA 11. Viernes Santo. —San Leon Magno, papa y doctor. —No se debe comer carne.

Se celebrarán los oficios de este día en las iglesias ayer citadas, comenzando en casi todas una hora más temprano, pero con igual solemnidad.

De doce a tres de la tarde se hará el ejercicio de las Siete Palabras, que dirán los oradores siguientes: En San Andrés, D. Juan Troncoso. —En los Serapitas, D. Pedro Palomeque. —En el oratorio del Olivar, D. Enrique Rivera de Palma. —En las Recogidas, D. Joaquin Carrion. —En San Antonio del Prado, D. Jaime Cardona. —En Montserrat, el Sr. Rector. —En San José D. Pedro Carrasco. —En las monjas de Góngora, D. Mariano Zurita. —En el hospital General, D. Francisco Olarós. —En San Plácido D. Vicente Pastor.

En el oratorio del Caballero de Gracia se tendrá meditación por espacio de una hora, seguirá la plática sobre una de las siete palabras, que predicará D. Emilio Santa María, concluyendo a las tres con un devoto Miserere. —En la capilla del Cristo de San Ginés dirá el sermón de Soledad a las tres y media D. José Vigier, y en la Concepción Gerónima, a las tres, D. Angel Greño. —En las Descalzas a las cinco y en el Caballero de Gracia al anochecer, habrá procesión del Santísimo Sepulcro.

Por la noche predicarán el sermón de Soledad los oradores siguientes: En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud, don Manuel Uribe. —En Santa María, un buen orador. —En San Martín, D. Pedro Carrasco. —En San Pedro, D. Carlos de Ancoas. —En Santiago, D. Isidro de la Fuente y Almazan. —En San Millán, D. Antonio Pexquer. —En San Ildefonso, D. Pedro Saez. —En San Andrés, el Sr. Carrasco. —En San Sebastian, D. Antonio Sanchez Barrios. —En San Marcos, D. Ramon Almonacid. —En San José, el P. Montalban. —En San Justo, D. Antonio Vilaseca. —En los Serapitas, el Sr. Almonacid. —En San Lorenzo, un buen orador. —En San Antonio de los Portugueses, D. Cipriano Herce. —En las Calatravas, D. José Requena. —En Italianos, el P. Montalban. —En el hospital del Carmen, D. Manuel Muñoz. —En Nuestra Señora de Gracia, D. Mariano Yagle. —En el oratorio del Olivar, D. Gerónimo Lorente. —En las Escuelas Pias de San Fernando, D. Casimiro Serrano. —En las Salesas Nuevas, D. Andrés Revilla. —En el Caballero de Gracia, D. Francisco Ramirez. —En la Encarnación, D. José Vigier. —En San Ignacio, D. Mariano Puyl y Anglada. —En el Buen Suceso, D. Julian Jimenez. —En las Recogidas, el P. Villagomez. —En las Arrepentidas, don Pedro Morera. —En San Pascual, D. Luis Acevedo. —En San Antonio del Prado, don Eduardo Reina. —En Montserrat, D. Juan Garcia Rodriguez. —En Santa Catalina de Sená, D. José Quintana. —En el Espiritu Santo, el P. Pompilio Diaz. —En Santa Catalina de los Donados, D. Pedro Cerrudo. —En Santa Isabel, D. Godofredo Ros Bloca. —En los Naturales de San Pedro, D. Francisco Vela. —En las Trinitarias, D. Bonifacio Herrero. —En las monjas de D. Juan de Alarcón, D. Julian de Pando y Lopez. —En San Luis, D. Gregorio Montes. —En las monjas de San Plácido, D. Enrique Rivera de Palma. —En la Buena-Dicha, D. José Herce. —En Loreto, D. César Anaya.

En todas las iglesias, por conclusion, con la posible solemnidad, se cantará el himno Stabat mater.

Visita de la Corte de María. —Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales, la del Belen en San Juan de Dios o la de la Fuencisla en Santiago.

ESPECTÁCULOS PARA EL DIA 11. ESPAÑOL. —No hay función. ZARZUELA. —No hay función. CIRCO. —No hay función. MARTÍN. —A las 4 1/2 y las 8.—Pasion y muerte de Jesus.

ESLAVA. —A las 9.—Exposicion de cuadros sacros. CAPELLANES. —A las 8.—El mártir del Gólgota.—Baile.

EL SEÑOR D. DOMINGO SANCHEZ OCAÑA Y VIETIZ, Magistrado cesante, HA FALLECIDO.

Sus desconsolados padres los Ercimos Sres. D. Manuel Sanchez Ocaña y Doña María Vietiz; su madre política señora doña Adelaida Cardenal, sus hijos, tíos, hermanos, hermanas políticas, testamentarios y demás parientes y amigos del finado, ruegan a los deudos de estos se sirvan encomendarlo a Dios y asistir a la conducción de su cadáver, mañana viernes 11, a las nueve de la misma, desde la casa mortuoria, Barquillo, 4 y 6, al cementerio de la Patriarcal, en lo que reciben favor.

No se reparten esquelas. — El duelo se despidie en el cementerio.

EL SEÑOR D. DOMINGO SANCHEZ OCAÑA Y VIETIZ, Magistrado cesante, HA FALLECIDO. Sus desconsolados padres los Ercimos Sres. D. Manuel Sanchez Ocaña y Doña María Vietiz; su madre política señora doña Adelaida Cardenal, sus hijos, tíos, hermanos, hermanas políticas, testamentarios y demás parientes y amigos del finado, ruegan a los deudos de estos se sirvan encomendarlo a Dios y asistir a la conducción de su cadáver, mañana viernes 11, a las nueve de la misma, desde la casa mortuoria, Barquillo, 4 y 6, al cementerio de la Patriarcal, en lo que reciben favor. No se reparten esquelas. — El duelo se despidie en el cementerio.

